



ふたば



ほほえみと たくましさをもつ 中島の子

<http://www.hashima-gifu.ed.jp/~nakashima/>

『ほほえみと たくましさをもつ 中島の子』をめざして

校長 山中 一悦

新1年生39名を迎え、全校児童232名が新しい学校生活をスタートしました。

○中島小学校の教育目標

・「ほほえみと たくましさをもつ 中島の子」

○学校経営の基本方針

・子供たちが楽しい、明日も来たいと言える、安心・安全で、保護者や地域から信頼される学校をめざす

中島小学校の教育目標は、「ほほえみと たくましさをもつ 中島の子」です。この「ほほえみ」とは、優しい心や思いやりの心をもって仲間にかかわったり、仲間と協力して取り組んだりしていくことであり、「たくましさ」とは、めあてや目標に向かって取り組んだり、困難を乗り越えていったりすることであり、そんな子供を育てたいという願いの込められた目標です。

そして、「子供たちが楽しい、明日も来たいと言える学校」を学校経営の基本方針とし、頑張っている子の邪魔をしないことや、友達の心や体を傷つけるいじめはしないこと、困ったことがあったら、どの先生でもいいので相談して解決することを大切に歩んでいきます。

さらに、子供たちにとって一日の多くの時間を過ごす授業を楽しくよく分かるようにし、どの子にも確かな学力を身に付けさせると共に学ぶ喜びを味わわせ、保護者や地域から信頼される学校にしていきたいと願っています。

さて、平成31年度がスタートして、早1か月が過ぎました。この間には1年生を迎える会や運動会結団式、授業参観が行われました。

1年生を迎える会では、児童会企画委員のリードのもと、全校のみんなが協力して心温まる集会を創り上げることができました。また、運動会の結団式では、応援団のやる気に満ちた決意ときびきびした動き、堂々とした姿が見られました。応援団と力を合わせて運動会を成功させたいという全校のみんなの思いもよく伝わってきました。

また、先日の土曜日は、保護者の皆様が授業参観やPTA総会に多数出席していただき、ありがとうございました。皆様の学校への関心や期待の大きさを感じるとともに、お子様を育てる責任の重さを痛感し、全職員一丸となって精一杯取り組んでいく意を強くしました。

今年度も中島小学校の教育活動へのご支援とご協力をよろしく願いいたします。



【1年生を迎える会の様子】